

2025年度 定時総会・懇親会が開かれました



2025年度定時総会は、5月25日(日)10時30分からコール田無に於いて開かれ、会員32名、ご来賓12名の皆さんにご参加いただきました。

松本副支部長の司会により、矢部幹事長の開会の辞、久保田支部長からの挨拶、そしてご来賓の紹介を経て議事へと進みました。

友会西 東京市地域支



- 第1号議案 2024年度活動報告及び収支決算報告並びに監査報告の件
- 第2号議案 会則改正(案)承認の件
- 第3号議案 2025年度活動計画(案)及び収支予算(案)承認の件
- 第4号議案 役員改選(案)承認の件

これらの議案は、いずれも満場一致で承認されました。その後、今回初めての試みとして、会員の方からお一人1分程度で自己紹介を頂きました。続いて、ご来賓を代表いただき東京都北部支部の三森支部長より温かいご祝辞を頂戴し、最後に濱田相談役の閉会の辞で、無事に総会は幕を閉じました。



総会終了後は2階のイベントルームに会場を移し、安倍会計長の司会により懇親会が開かれました。

水井先輩の開会の辞、久保田支部長の挨拶で始まった懇親会は、大関北区地域支部長のご発声による乾杯後、楽しい懇談のひと時となりました。



懇談の合間には、西東京市内の慶應義塾大学、法政大学、創価大学の校友会の代表の皆様にご挨拶を頂戴いたしました。特に法政大学の志村支部長様には珍しい二胡の演奏をご披露いただきました。また、明治大学校友会の地域支部の支部長さん、幹事長さんからもご挨拶いただいた中で、東久留米地域支部の柴田幹事長様には初めてご出席いただき、お隣さん同士の地域支部として交流を持てたことは大変有意義であったと感じました。

その後は、大学より贈呈のあった日本酒、焼酎を賞品としたジャンケン大会をはさんで懇談が進み、校友同士の交流を深めることができましたと思います。

最後に大関支部長のリードによる校歌斉唱、そして安松先輩による三本締めで楽しい懇親会もお開きとなりました。

